

ABSTRAK

Hubungan Antara Motivasi belajar dengan Disiplin warga Belajar Mengikuti Program Keterampilan Membuatik di PKBM Karang Putih Kelurahan Batu Gadang Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang. Oleh: Weli Asti, 2007 – 83167.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurangnya keseriusan warga belajar menerima dan mendengarkan materi yang disampaikan oleh sumber belajar. Tujuan penelitian ini adalah (1) Mengambarkan motivasi warga belajar dalam mengikuti program pemberdayaan keterampilan membuatik di PKBM Karang Putih, (2) menggambarkan kedisiplinan warga belajar dalam mengikuti program keterampilan membuatik di PKBM Karang Putih Kelurahan Batu Gadang Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang, dan (3) untuk melihat hubungan antara motivasi belajar dengan disiplin warga belajar dalam mengikuti program keterampilan membuatik di PKBM Karang Putih Kelurahan Batu Gadang Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang. Jenis penelitian ini bersifat deskriptif korelasional, populasi adalah seluruh warga belajar pada PKBM Karang Putih Kota Padang yang berjumlah 31 orang, semua populasi dijadikan sampel, maka teknik sensus dimana seluruh populasi di jadikan sampel sebanyak 31 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan angket dan teknik analisis data dengan persentase dan rumus korelasi product moment.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Motivasi warga belajar dalam mengikuti keterampilan membuatik di PKBM Karang Putih Kelurahan Batu Gadang Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang masih rendah dan termasuk kategori rendah. Sebagian besar disiplin warga belajar mengikuti Program Keterampilan Membuatik di PKBM Karang Putih Kelurahan Batu Gadang Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang masih kurang baik dengan tingkat capaian responden termasuk kategori rendah. Terdapat hubungan yang signifikan antara motivasi belajar dengan disiplin warga belajar mengikuti Program Keterampilan Membuatik di PKBM Karang Putih Kelurahan Batu Gadang Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang. Dengan demikian, penelitian ini di harapkan dapat meningkatkan motivasi belajar dan disiplin warga belajar dalam mengikuti keterampilan membuatik menjadi lebih baik.